
 

 

平成 22 年度 第 125 回 教育研究審議会議事要録 
 

伊野地域創生学群長、田村(慶)学術情報総合センター長、二宮教務部長、 

日 時  平成 22 年 9 月 14 日（火）13：30～15：45 

場 所  北方キャンパス本館 Ｅ701 会議室 
出席者   矢田学長、近藤副学長、松藤副学長、中野副学長、石神事務局長、伊藤外国語学部長、 

白石経済学部長、松尾文学部長、山本法学部長、梶原国際環境工学部長、 
漆原基盤教育センター長、上江洲地域貢献室副室長、横山社会システム研究科長、 
齋藤マネジメント研究科長、古賀都市政策研究所長、田部井学生部長、 
木原国際教育交流センター長、田村(大)入試広報センター長、 
隈本学術情報総合センター副センター長、大平評価室副室長、 
廣渡地域創生学類長（地域創生学群長代理） 

 
 

配布資料   1-1 退職願等及び欠員補充申請書（基盤教育センター） 

2-1 再任審査報告書（基盤教育センター、国際環境工学部） 

3-1 特任研究員の選考について（国際環境工学部） 

4-1 平成 22 年度前期学友会交渉申し入れ書（回答案） 

5-1 第 2 期中期計画（草案）と修正案との比較表 

5-2 中期計画策定スケジュール 

5-3 第 2 期中期計画（草案）修正案 概要 

5-4 中期計画（修正案）の関係部局一覧表 

6-1 公立大学法人北九州市立大学学長選考会議規程他 

7  平成 22 年度 教職員研修の実施について（情報セキュリティポリシー研修、人権・ハラスメント研修） 

8-1 北九州市地方独立行政法人評価委員会平成 21 年度業務の実績に関する評価結果につい

て（概要） 

8-2 北九州市地方独立行政法人評価委員会平成 21 年度業務の実績に関する評価結果（抜粋） 

9  平成 22 年度出張ガイダンス（ガイダンス IN 宮崎・鹿児島・広島）実施報告及びサマー

スクール 2010 実施報告 

10  平成 22 年度進路指導担当者意見交換会の開催について及び秋季オープンキャンパス 

11  北京語言大学との派遣留学協定締結について 

12  北九州市立大学教員海外出張・研修報告書 

 
 
第１号 教員の退職及び採用について 

 ＊ 資料1(pp.1-2）のとおり、基盤教育センターからの申請に基づき、ステファニー・ホートン准教授

の平成22年9月30日付での退職及び再任申請の取り下げについて提案。 
 

【議長】提案について、承認してよろしいか。  

【委員全員】（異議なし） 

 

 ＊ 資料1(pp.3-4）のとおり、基盤教育センターからの申請に基づき、平成22年9月30日付で退職する

ステファニー・ホートン准教授の後任として、異文化言語（英語）教育担当教員1名の欠員補充申請

について提案。 
 

 ○ 欠員補充申請書では、欠員補充する職を准教授としているが、場合によっては講師を加えることも

検討したい。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。  

【委員全員】（異議なし） 

（議案承認の後、選考委員会を設置） 

 



 

第２号 教員の再任について 

 ＊ 資料 2のとおり、平成 23 年 3 月 31 日付で任期満了となる任期制教員のうち、再任申請のあった基

盤教育センター教員 1名、国際環境工学部教員 9名について、再任審査委員会から再任審査結果の報

告がなされ、同報告に基づき 10 名全員の再任について提案。 
 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

第３号 特任研究員の選考について 

 ＊ 資料 3のとおり、国際環境工学部の特任研究員 1名の選考について提案。 
 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第４号 平成 22 年度前期学友会交渉申し入れに対する回答（案）について 

 ＊ 資料 4のとおり、平成 22 年度前期学友会交渉申入れに対する回答案について提案。 
 

○ 回答案に対する各学部等からの意見を集約した後、あらためて教育研究審議会に提案する。 
 

【議長】各学部等からの意見を集約後、教育研究審議会で最終的にとりまとめることでよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

第５号 第 2 期中期計画（草案）修正案について 

 ＊ 資料 5-1～5-4 のとおり、第 2期中期計画（草案）の修正案について提案。 
 

 ○ 本年 5月に提示した第 2期中期計画（草案）に対して、各部局や市、法人評価委員会から寄せられ

た意見を踏まえ修正案を作成した。 

この修正案に対する意見があれば、10 月 1 日(金)までに経営企画課に提出してもらいたい。その

後、草案作成委員会で再調整し、法人評価委員会との事前協議を経て、11 月 30 日の教育研究審議会、

12 月 7 日の経営審議会で第 2期中期計画の承認を得て、市に認可申請したい。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

報告 

① 学長選考の公示について、資料 6のとおり報告があった。 

② 教職員研修（情報セキュリティポリシー研修及び人権・ハラスメント研修）の実施について、資料

7のとおり報告があった。 

③ 法人評価委員会の平成 21 年度評価結果について、資料 8-1、8-2 のとおり報告があった。 

④ 出張ガイダンス（宮崎、鹿児島、広島）及びサマースクールの実施結果について、資料 9のとおり

報告があった。 

⑤ 進路指導担当者との意見交換会及び秋季オープンキャンパス（北方キャンパス）の開催について、

資料 10 のとおり報告があった。 

⑥ 北京語言大学との派遣留学協定締結について、資料 11 のとおり報告があった。 

⑦ 教員の海外出張について、資料 12 のとおり報告があった。 

⑧ モノレール側門の新築についての報告があった。 

⑨ 次回の審議会を 9月 28 日（火）に開催する予定である旨、報告があった。 


